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Ferretería Carretero presenta 
los vareadores STIHL

Ferretería Carrete- r 
ro presentó el pasa- I . * I--»■''\
do 15 de noviembre 
ante un nutrido gru
po de profesionales 
sus vareadores de la 
marca STIHL. Es
tos vareadores cu
bren las necesida
des actuales de la 
cosecha de aceitu
na, ofreciendo una considerable reducción de costes, menos 
necesidad de mano de obra y una recolección ejemplar de la 
oliva. Esta m áquina se puede utilizar de manera individual o 
como complemento de varea-dores de gancho y de vibradores 
autopropulsados. Equipado con varillas y toda la tecnología 
STIHL, la máquina es ideal para variedades difíciles como la 
arbequina y la cornicabra, así como para las labores de 
recogida de aceituna de verdeo. En la presentación, que 
incluyó la proyección de un vídeo, también se mostraron los 
m o d e lo s  de so p la d o r, a to m iz a d o r , m o to s ie rra  e 
hidrolimpiadora, entre otros productos que contribuyen a 
realizar de una manera mucho más cómoda y eficaz la reco
lección de la aceituna. Los asistentes se interesaron por 
diversos detalles técnicos y del funcionamiento de las máqui
nas y  también por los precios.

Se inaugura La Bodega Hacienda Albae en Ar- 
gamasilla de Alba. El próximo 22 de noviembre tendrá 
lugar el acto de inauguración de la Bodega y Explotación 
Agroturismo de Hacienda Albae en Argamasilla de Alba. El 
acto contará con la presencia del consejero de Presidencia, 
José Valverde, y el alcalde, José Díaz-Pintado Hilario. La 
Bodega Hacienda Albae cuenta con 170 hectáreas de viñedos 
p lantados en producción, donde predom ina la variedad 
Tempranillo. Dispone también de un pequeño hotel con en
canto de 12 habitaciones, bar cafetería, restaurante, salas de 
reuniones, sala de catas, además de una tienda enológica.

Casero denuncia la paralización de las ayudas 
a las empresas por parte de la Junta. La concejala 
de Promoción Económ ica de Tomelloso, Carmen Casero, 
denunció la paralización de las ayudas a las empresas por 
parte de la Junta de Comunidades. “Las últimas ayudas se 
produjeron el 30 de junio  de 2008 y en el siguiente trimestre 
(julio, agosto y septiembre) no hubo ninguna convocatoria 
de ayuda em presarial” .

Preocupación en la Asociación de Empresa
rios de la Automoción. La Asociación de Empresarios 
de Automoción celebró una reunión en la que se trataron 
todos los temas que preocupan al sector, principalmente, la 
bajada en las ventas de vehículos nuevos y usados, al igual 
que en los vehículos industriales.

El Ivicam acoge un curso de vinos espumosos.
El Instituto de la Vid y el Vino de Castilla-La M ancha 
(IVICAM ) acogió los pasados 18, 19 y 20 de noviembre un 
curso dé elaboración de vinos espumosos. En la primera 
ponencia,-el responsable de personal del Ivicam, Félix Yáñez, 
ofreció información sobre técnicas vitícolas y calidad de los 
vinos espumosos en Castilla-La Mancha. Posteriormente, el 
jefe del servicio de calidad diferenciada, Olegario Aguado 
Delgado, abordó la regulación de los espumosos en el sector 
vitivinícola de la región.

Laureano Olmedo trabajando en su despacho.

“En las circunstancias actuales 
nos conformamos con subsistir”
Laureano Olm edo lleva m ás de treinta años al frente de su em presa de 
lim piezas en la que em plea a 1.200 trabajadores

C A R L O S  M O R E N O

Difícilmente podría imagi
nar L aureano O lm edo en 
1976 que la em presa que 
constituyó alcanzaría las di
mensiones que tiene actual
mente. Han pasado más de 
tres décadas y Lim piezas 
Olmedo em plea a 1.200 tra
bajadores, opera práctica
mente en toda España y es 
todo un ejemplo de seriedad 
y buen hacer en su gestión y 
prestación de servicios. La 
empresa atesora varios pre
mios en el ámbito local y 
ahora se añade el reconoci
m iento de CEO E-Cepym e 
que reconoce su trayectoria 
con otro galardón más.

PREGUNTA.- ¿Cómo re
cuerda los inicios?

RESPUESTA.- Fueron di
fíciles y costó mucho trabajo 
consolidar la em presa. Yo 
antes había trabajado en M a
drid, pero mi ilusión era tra
bajar en Tomelloso, mi pa
dre me apoyó económ ica
mente, compré una m áquina 
y pude empezar.

P.- La empresa ha experi
mentado un crecimiento es
pectacular, ¿cuándo se dio 
ese salto cualitativo?

R.- A partir del año 86 tu
vimos años muy buenos de 
crecim iento, em pezam os a 
trabajar en toda España, lle
gando a tener hasta mil qui
n ientos em pleados. A hora 
hemos recortado y tenemos 
mil doscientos, porque no 
sólo se trata de crecer, sino 
de consolidar poco a poco 
ese crecimiento.

P.- ¿Dónde cree que reside 
el éxito de la empresa?

R.- He tenido la suerte de 
contar con un excelente equi
po de trabajo. Un empresa
rio no puede hacer nada si 
no se rodea de personas se
rias, competentes y respon
sables.

P.- ¿Qué características tie
ne el sector de las limpie
zas?

R.- Es difícil porque hay

mucho intrusismo, gente que 
dice que tiene una empresa, 
que cambian de nombre una 
y otra vez y que no tienen 
prácticamente nada en regla. 
Una competencia desleal que 
hace mucho daño. Nosotros 
tenemos la satisfacción de 
decir que llevam os treinta 
años siendo los mismos, con 
nuestros problemas y dificul
tades, pero ahí seguimos.

P.- La em presa ha ido am
pliando su oferta de servi
cios, ¿no es así?

R.- Ampliamos nuestro ob
jeto social y hemos ido m u
cho más allá de lo que es una 
empresa de limpiezas. Aho
ra somos una empresa de ser
vicios que gestiona residen
cias de tercera edad y ja rd i
nes de infancia, ofrecemos 
tratamiento de plagas, m an
tenimiento integral de ofici
nas, lavado de textiles, puli
do y abrillantado, reformas 
y pequeñas obras.

P.- ¿Les afecta mucho la 
caída del sector de la cons
trucción?

R.- Ahora mismo no, pero 
a la larga puede que sí. Esta
mos tranquilos por los con
tratos que tenemos fumados 
para el próximo año. N ues
tro mercado principal lo te
nemos en Castilla-La Man

cha y M adrid , A ndaluc ía 
también. En el extranjero me 
ilusioné con un proyecto en 
Marruecos, que me parece un 
m ercado m uy interesante, 
pero las personas en las que 
delegamos no nos acabaron 
de responder bien.

P.- ¿Qué estrategias se pue
den adoptar para sobrevivir 
en este periodo de crisis?

R.- Es complicado. Lo pri
mero y más importante es 
tener trabajo, lo segundo que 
te paguen ese trabajo y, ter
cero, si necesitas a los ban
cos, que lógicamente siem
pre se necesitan, es funda
mental que te abran las puer
tas. Hasta el momento segui
mos funcionando bien con 
los bancos. Para un negocio 
como el nuestro es funda
mental contar con liquidez.

P.- ¿No resulta agobiante 
esa responsabilidad de regen
tar una empresa de la que 
dependen tantas familias?

R.- En algunos momentos 
sí, pero yo soy optim ista por 
naturaleza, aún en momen
tos complicados como cuan
do alguien no te paga y te 
crea un problema serio. En 
las circunstancias actuales 
nos conformamos con sub
sistir, mantener la cartera de 
clientes y tener suerte.

Sin olvidar el ahorro en la compra y la 
renovación del goteo para su buen 

funcionamiento de riego, ayudamos 
entre todos a conservar el medio ambiente
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